



Président du PDP-
Imanzi



Présidente des FDU-
Inkingi
Candidate aux
Présidentielles de
2010

RWANDA

S.O.S pour la libération totale de
Mr Déogratias Mushayidi,
Mme Victoire I. Umuhiza
et d'autres **opposants politiques**

À KIGALI,
Capitale du
Rwanda
SÉVIT LA LOI DU
"ÔTE-TOI"

TRÊVE DE SIT-IN DEVANT L'AMBASSADE DU RWANDA À BRUXELLES CE 15 MAI 2010

Du 26 avril au 15 mai 2010, nous, membres de la société civile rwandaise en Belgique, avons tenu un Sit-In devant l'Ambassade du Rwanda à Bruxelles.

Le but de cette manifestation pacifique est de demander que les opposants politiques actuellement incarcérés soient libérés sans délai. C'est notamment le cas de **Mr. Mushayidi Déogratias**, Président du Pacte de Défense du Peuple « PDP-Imanzi », du Dr Niyitegeka Théoneste, ex-candidat aux élections présidentielles de 2003 et de Mr. Ntakirutinka Charles, Secrétaire Général du Parti Démocratique pour le Renouveau « PDR-Ubuyanja ».

Nous insistons particulièrement sur le cas de **Mme Ingabire Umuhiza**, Présidente des Forces Démocratiques Unifiées « FDU-Inkingi » afin que cessent les actes de harcèlement intempestif, d'intimidation et de poursuites fallacieuses à son encontre par le régime de Kigali et que lui soient rétablis ses droits de mouvement, d'opinion, d'expression politique et de participation à l'instauration de la démocratie dans sa patrie, le Rwanda.

L'ouverture de l'espace politique au Rwanda est nécessaire et urgent, sinon les prochaines élections présidentielles d'août 2010 seront de nouveau une mascarade.

La peur instinctive constamment exprimée par le Président Paul Kagame n'a aucune raison d'être. Mme Umuhiza, « celle qui console », comme son nom l'indique, ne vient pas pour semer la désolation mais pour contribuer à l'avènement d'un Etat de droit et d'une société rwandaise réconciliée.

L'oligarchie dictatoriale au pouvoir à Kigali a institué la terreur et la phobie au Rwanda.

Et maintenant, l'effet boomerang de cette entreprise décadente rattrape le dictateur lui-même, ironiquement appelé « **homme fort de Kigali** ».

Il en arrive à traiter publiquement d'excréments les exilés rwandais qui ont fui ses exactions. Il s'en prend verbalement à Mme Victoire Ingabire Umuhiza dans ses discours et incite au lynchage médiatique et politico-judiciaire de cette démocrate dont il redoute tant l'efficacité et la détermination.

En ce jour du 15 mai 2010, les organisateurs du Sit-In devant l'Ambassade du Rwanda à Bruxelles (Belgique) **décrètent cette trêve** pour que le pouvoir de Kigali se ressaisisse et retrouve rapidement la voie de la raison, de la paix, et **du dialogue inter-rwandais** pour le bien du peuple rwandais.

Les
messagers
de la
« Démocratie
et du
Dialogue »
sont soit
arrêtés,
emprisonnés
ou même
tués.

Quoi qu'il en
soit, l'heure
de la
démocratie
a sonné,
le dictateur
Kagame
ne pourra plus
l'arrêter.